
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．地方創生について １．本市の創生総合戦略が策定されたが、そのことに対する市長の思

いを伺います。 

  また、日本版ＣＣＲＣに対しての見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 ２．行財政改革について 

 

１．厳しい財政状況が続く中、継続的に財政健全化に取り組むほか、

より効果的な行政運営に努めるとありますが、市長の決意を伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

１．農業を起点とした元気な地域

産業づくりについて 

 

１．冬のしごとづくり事業における、ハウス栽培の品目並びにコスト

面での課題について伺います。 
 

 

 

 

 

 

 ２．力強い産業の育成．雇用の確

保について 

１．物産振興事業については新日本スーパーマーケット協会の協力を

得ながら、バイヤーのアドバイスをいただくとあるが、商品構成ま

た何社のバイヤーを考えているのか。また、いつまで職員の派遣研

修を継続するのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

３．豊かな資源を生かし

た魅力あふれるまち

づくり 

 

 

 

 

１．地域自ら取り組む地域振興事

業の推進について 

１．「日本で最も美しい村」連合に加盟した江部乙地域においての観

光客の増の見込みと新たな事業を伺います。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．「リンゴ農家」の後継者不足が懸念されているが、離農予定はど

の程度か。また、地域おこし協力隊制度の活用の内容と後継者不足

が解消されると考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．集客・交流事業の推進につい

て 

１．この事業による人員、コスト、集客目標を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり 

１．コンパクトで機能的な都市の

形成について 

１．公共施設マネジメント計画において、少子高齢化、人口減少、コ

スト面を考えて統合や廃止も必要と思うが見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．住宅ストックの適正管理につ

いて 

１．民間住宅活用の推進のための補助制度が今年度も継続されたこと

を評価いたします。全国的にも空き家状況が増え続けているが、補

助制度を含め今後の対策を伺います。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり 

１．地域福祉・自立支援の充実に

ついて 

１．「第６期滝川市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画」の推進

によるサービスの内容を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．成年後見事業を滝川市社会福祉協議会に委託することにより、ど

のようなメリットがあるのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．安心して暮らせる保健・医療

環境の充実について 

１．市立病院改革プランを９月に策定とあるが、もう少し早める必要

があるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり 

１．滝川市で教育を受けさせたい

と思われる環境づくりについ

て 

１．英語力向上のため開西、江部乙中学校に「英語ルーム」を設置す

るが、どのような内容か。また他の中学校での英語環境を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝川市で子育てしたいと思わ

れる環境づくりについて 

１．女性活躍推進センターの設置場所、人員、スタート時期について

伺います。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．花月地域子育て支援センター、一の坂地域子育て支援センターの

サービスの見直しは、どんな内容を検討しているのか。また、いつ

ごろまでに見直しを行うのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．今後の保育施設に対して、利用率やコスト面を考えていかなけれ

ばならないと思うが、どのように考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．市民が活躍するまち

づくり 

１．市民が生きがいを持って活躍

する地域づくりについて 

１．農村環境改善センター運営管理を市の直営とするメリットと職員

配置について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり 

１．事務等の効率化について １．各種の書類の削減、仕事の内容の見直しなどが必要と思うが、ど

のような手法を考えているのか伺います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．歳入確保について １．ふるさと納税に対する謝礼品（特産品）拡充の具体的な取り組み

を伺います。 

  また、市民の他の自治体への寄付の状況を伺います。 
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